

Viceministro de Minas y Energía oficializa visita

Escrito por Redacción

Lunes, 13 de Febrero de 2012 10:11 - Última actualización Lunes, 13 de Febrero de 2012 17:49



El viceministro de Minas y Energía, Tomás González, oficializa para el 20 de febrero próximo su visita a las islas, donde se reunirá con la gobernadora Aury Guerrero Bowie, el alcalde Arturo Robinson Dawkins y representantes de los distintos gremios y de la comunidad, para tratar el inquietante tema del desmonte al subsidio de la energía.

Para el mismo día, distintos miembros de la comunidad convocan por medios digitales y redes sociales, a realizar una marcha por las calles de la isla en señal de protesta por la drástica medida que afectaría gravemente a la economía local.